

Christkindl aus der Schuhschachtel



Wie in den vergangenen Jahren, beteiligte sich unsere Schule auch heuer wieder an der Aktion „Christkindl aus der Schuhschachtel“, bei der Pakete mit Hygieneartikeln, Schul- und Spielsachen befüllt werden und Kindern in der Ukraine zu Gute kommen.

Am 10. Dezember holte Herr Paul Mathe, der Bürgermeister von St. Oswald, zeitig in der Früh 26 Packerl bei uns in der Schule ab. Mit Hilfe der Kinder wurden sie ins Auto gepackt und Herr Mathe machte sich direkt auf den Weg zu den Kindern in der Ukraine.

Herzlichen Dank an alle „Christkindl“ – Packerlspenderinnen und -spender, die Herz und Hände geöffnet haben, und damit am Weihnachtsabend Kinderaugen zum Leuchten bringen.